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Ata da 13ª Reunião Ordinária da 1 

Câmara Municipal de Macapá, 2 

realizada no dia dois de abril de dois 3 

mil e vinte e quatro. 4 

                 5 

No dia dois, do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, terça-feira, às nove horas 6 

e cinquenta minutos, no Palácio Janary Nunes, Sede do Poder Legislativo 7 

Municipal, situado na Avenida FAB, nº 800, nesta Cidade, sob a Presidência do 8 

Vereador Marcelo Dias-PRD, Primeiro Vice-Presidente Vereador Gian do Nae-9 

MDB, Segundo Vice-Presidente Vereador Claudio Góes-UB e Primeiro 10 

Secretário Vereador Claudiomar Rosa-AVANTE, reuniu-se na Câmara Municipal 11 

de Macapá, em sua 13ª Reunião Ordinária do 1º Período, da IV Sessão Legislativa, 12 

da XIII Legislatura. Após fora feita verificação de quórum, com a chamada dos 13 

Vereadores, estando presentes: Alexandre Azevedo-PP, André Lima-REDE, 14 

Caetano Bentes-PODEMOS, Dudu Barbosa-PL, Dudu Tavares-PDT, 15 

Edinoelson Careca-PROS, Nelson Souza-PSD, Paulo Nery-CIDADANIA, Pedro 16 

da Lua-UB e Zeca Abidon-PP e ausentes: Carlos Murilo-PROS, Daniel 17 

Theodoro-REDE, Gabriel Andrade-PDT, Janete Capiberibe-PSB, João 18 

Mendonça-PL, Karlyson Rebolça-PRTB, Luany Favacho-MDB, Maraína 19 

Martins-PL e Odilson Nunes-PSDB. Às nove horas e cinquenta e dois minutos, 20 

deu-se início ao PEQUENO EXPEDIENTE, sendo colocada em votação a Ata da 21 

Reunião anterior. Aprovada por unanimidade. Em seguida, foi lido Expediente 22 

conforme o teor da Pauta. Às nove horas e cinquenta e cinco minutos, deu-se início 23 

a ORDEM DO DIA, com a chamada dos Vereadores, estando presentes: 24 

Alexandre Azevedo-PP, André Lima-REDE, Carlos Murilo-PROS, Claudio 25 

Góes-UB, Claudiomar Rosa-AVANTE, Caetano Bentes-PODEMOS, Dudu 26 

Barbosa-PL, Dudu Tavares-PDT, Edinoelson Careca-PROS, Gabriel Andrade-27 

PDT, Gian do Nae-MDB, João Mendonça-PL, Maraína Martins-PL, Marcelo 28 

Dias-SD, Nelson Souza-PSD Odilson Nunes-PSDB, Paulo Nery-CIDADANIA, 29 

Pedro da Lua-UB e Zeca Abidon-PP e ausentes: Daniel Theodoro-REDE, 30 

Janete Capiberibe-PSB, Karlyson Rebolça-PRTB e Luany Favacho-MDB. 31 

Inicialmente fora lido e aprovado por unanimidade sem discussão Parecer da 32 

Comissão nº 019/24-CCJR, opinando pela Legalidade e Constitucionalidade do 33 

Projeto de Lei nº 009/2024-CMM que dispõe sobre a nomenclatura da Praça 34 

Antônio Amarildo Merica Picanço, localizada na Passagem José Bonifácio, Bairro 35 

do Laguinho, neste Município. Lido Projeto de Lei Ordinária nº 009/24-CMM, do 36 

Ver. André Lima, dispondo sobre a nomenclatura da Praça Antônio Amarildo Merica 37 

Picanço, localizada na Passagem José Bonifácio, Bairro do Laguinho, neste 38 

Município. Na discussão o Vereador Marcelo Dias parabenizou o autor pela 39 

relevância e iniciativa do Projeto, enalteceu a pessoa do homenageado tendo 40 

certeza que fora justa a homenagem, após fora aprovado por unanimidade. Por fim, 41 

o Vereador Gian do Nae propôs votação em bloco dos Requerimentos contidos na 42 

Pauta, aprovado por unanimidade. Após a Ordem do Dia a sessão foi suspensa por 43 

20 minutos, retornando as 10h20min com leitura do Oficio nº 0021/2024-44 

GAB/VPN/CMM, do Vereador Paulo Nery, comunicando sua desfiliação do Partido 45 

do Cidadania, bem como sua filiação ao Partido Social Democrático-PSD. Lido 46 

Portaria nº 300/2024-CMM, declarando VACÂNCIA no cargo de Vereador do 47 

Município de Macapá, da XIII Legislatura da Câmara Municipal de Macapá, até 48 

então ocupado pelo Vereador Karlyson da Silva Rebolça, considerando a decisão 49 

N
º 

P
R

O
C

.: 
00

76
8 

- 
A

T
O

 0
13

/2
02

4 
- 

A
U

T
O

R
IA

: S
ec

re
ta

ria
 L

eg
is

la
tiv

a 

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//m
ac

ap
a.

w
ds

ol
uc

oe
s.

co
m

.b
r/

au
te

nt
ic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

5C
88

E
8C

A
98

A
29

B
A

32
0D

7D
E

69
B

6B
C

C
54

5
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

00
11

85

 



   

 
Município de Macapá 

Câmara Municipal de Macapá 

 

 2 

judicial expedida pelo Tribunal Regional Eleitoral do Estado do Amapá por meio do 50 

Acórdão TRE-AP nº 8292, de 29.01.2024, publicado DJE de 06.03.2024. Seguindo 51 

fora lido Convocação do Sr. Allan Patrick Pantoja de Oliveira, 1º Suplente do 52 

Partido Socialista Brasileira-PSB para tomar posse como Vereador pelo Município 53 

de Macapá, devendo o Suplente cumprir o previsto no Artigo 7º, §§1º e 2º do 54 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Macapá. Lido Termo de Posse do 55 

Cargo de Vereador do Sr. Allan Patrick Pantoja Oliveira-PSB, eleito pelo PSB com 56 

966 votos nas eleições de 2020, logo após fora dado posse e fora feito juramento 57 

pelo referido Vereador. O Presidente Vereador Marcelo Dias o declarou empossado 58 

e franqueou a palavra ao Vereador Allan Ramalho. Vereador Allan Ramalho – 59 

Agradeceu a Deus, sua família e todos que ajudaram nessa caminhada, ao 60 

Presidente Marcelo Dias pela oportunidade quando fora Secretário Legislativo, 61 

disse que está para somar com todos para o engrandecimento do Poder Legislativo 62 

e Município de Macapá. Após, os Vereadores Marcelo Dias, André Lima, Pedro da 63 

Lua, Edinoelson Careca, Gian do Nae, Zeca Abidon, Alexandre Azevedo, Caetano 64 

Bentes, Carlos Murilo, Paulo Nery, Nelson Souza e Claudiomar Rosa – 65 

Parabenizaram e desejaram boas vindas ao Vereador Allan Ramalho, ressaltaram 66 

o importante trabalho do Vereador Karlyson Rebolça e também do Vereador Pedro 67 

da Lua, agradeceram os dois pela parceria, esperando que retornem no próximo 68 

pleito como Vereadores eleitos. Às onze horas, deu-se início ao GRANDE 69 

EXPEDIENTE, ocasião em que usaram a Tribuna os seguintes integrantes: Sr. 70 

Messias Silva de Oliveira – Motorista Oficial, para explanar sobre a 71 

Importância, Criação e Regulamentação do Cargo de Motorista de 72 

Ambulância (Ver. Cláudio Góes). Após saudações e agradecimentos, disse fazer 73 

parte do grupo de Motoristas Oficiais do Quadro Efetivo da Prefeitura Municipal de 74 

Macapá, tendo como incumbência conduzir veículos de atendimento móvel de 75 

urgência, SAMU e atendimento clinico domiciliar, ressaltando a extrema 76 

importância desses serviços para a sociedade. Em seguida, disse que sua vinda a 77 

CMM, tem como objetivo principal solicitar a criação de um Projeto de Lei, que 78 

transforme e adéque a função de motoristas oficiais em condutores de ambulâncias 79 

ou veículos de urgência e neste sentido, concedam-lhes todas as vantagens 80 

inerentes a função como: Periculosidade e adicional noturno. Prosseguindo, 81 

enfatizou que esses profissionais estão expostos aos mesmos riscos sofridos pelos 82 

profissionais de saúde e que a Portaria 2048/2002 do Ministério da Saúde, impõe 83 

uma série de obrigatoriedade para um condutor de ambulâncias, entre elas: 84 

habilitação em categoria D e E, exames toxicológicos, cursos de primeiros socorros 85 

e treinamentos contínuos, tornando-os capazes equivalentes aos demais membros 86 

da equipe de saúde. Aparteando o Vereador André Lima, destacou a importância 87 

do reconhecimento de fato do trabalho e dos riscos que a categoria corre, 88 

manifestando-se favorável a um Projeto de Lei, que venha beneficiar e garantir os 89 

direitos desses trabalhadores. Cláudio Góes, agradeceu a presença do Orador, 90 

após perguntou como regulamentar a profissão, quais as dificuldades enfrentadas e 91 

o que o poder público pode fazer pela categoria? Respondendo, o Orador disse que 92 

a mudança de categoria trará diversos benefícios, que repercutirão na 93 

aposentadoria desses trabalhadores. Trará também, mais dignidade, melhorias na 94 

remuneração e mais oportunidade de capacitação. O Presidente Marcelo Dias, 95 

destacou a importância da vinda do Orador, acreditando que o Prefeito Furlan, será 96 

sensível ao pleito da categoria que é justo, colocando a CMM, a disposição. Disse 97 

ainda, que é autor do Projeto de Lei, que cria o Serviço Moto Ambulância, a 98 
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exemplo de outros estados, e destinará parte de suas Emendas Impositivas, para 99 

aquisição de motos e equipamentos para que esse serviço entre em atividade e 100 

possa atender ocorrências de baixa complexidade. Concluindo o Orador reforçou o 101 

pedido, solicitando apoio dos Vereadores para o Projeto, solicitou também ao 102 

Prefeito Furlan que seja sensível e envie o Projeto a CMM, agradecendo aos 103 

Vereadores Claudio Góes e Alexandre Azevedo pelo apoio. Caetano Bentes – 104 

Reportou-se aos 06 meses em que esteve a frente da Secretaria Municipal de 105 

Cultura, ressaltando que nesse período, teve uma excelente relação com todos os 106 

setores da cultura e em nome de Carla Nobre, saudou os segmentos presentes. 107 

Agradeceu ao Prefeito Furlan pela oportunidade de viver a experiência de gestor, 108 

onde pode dar o seu melhor, agradeceu também a sua família, pelo apoio 109 

incondicional para o êxito de sua gestão. Continuando disse que logo de início, 110 

deparou-se com questões relacionadas à Lei Paulo Gustavo, onde existiam muitas 111 

pautas reprimidas, passando a ouvir todos os setores, com realização de Audiência 112 

Pública, busca ativa dos fazedores de cultura nos distritos e desses encontros mais 113 

de mil projetos foram inscritos na LPG, e ficará para o novo gestor, selecioná-los e 114 

fomentá-los. Continuando, disse que em sua gestão, fora realizada a Conferência 115 

Municipal de Cultura, ouvidos todos os setores e construídas políticas, que 116 

beneficiarão inúmeros projetos, assim como, o novo edital de credenciamento que 117 

valorizará os artistas com cachês mais justos, ressaltando também, a implantação 118 

da política de portas abertas, onde foram recebidos todos os setores e ouvidas 119 

suas demandas, atendidas conforme as condições financeiras da Secretaria. 120 

Destacou a realização do Festival de Toada em frente ao Mercado Central, 121 

servindo de espelho para as demais manifestações. Disse que deixo em caixa mais 122 

de três milhões de reais com previsão de mais três milhões para serem executados 123 

ainda em 2024, e concluiu agradecendo ao Prefeito Furlan e a Dra. Raisa pela 124 

oportunidade, prometendo se empenhar mais ainda durante seu mandato para o 125 

êxito da cultura macapaense. Pedro da Lua – Parabenizou o Vereador Caetano 126 

Bentes na cultura do Município de Macapá, dizendo que sempre o teve como 127 

parceiro destacando seu êxito a frente e que as pessoas o possam 128 

reconhecer, entender e apoia-lo nas próximas eleições. Disse que deixará o 129 

Parlamento, enaltecendo sua experiencia independente do lado que ocupou 130 

que foi de oposição, dizendo que fez de forma lúcida e cortês com seus 131 

Pares, falou que sai do Partido Podemos indo para outro projeto, afirmando 132 

que junto com cada Parlamentar há muitas pessoas dependentes, ressaltando 133 

que faz de sua fala um tributo a esperança de cada Vereador. Desejou a 134 

todos uma campanha tranquila, dizendo isso ser a parte republicana, onde os 135 

debates vão existir, mas cada um tem uma história a ser construída. Às onze 136 

horas e cinquenta e cinco minutos, deu-se início às COMUNICAÇÕES 137 

PARLAMENTARES, ocasião em que usaram a palavra os Vereadores: Zeca 138 

Abidon – Disse que o momento é delicado e busca espaço para se reeleger como 139 

Vereador no PP, com 60% de possibilidade de voltar. Agradecendo aos Partidos 140 

Políticos que lhe convidaram para ingressar. Carlos Murilo – Fez referência ao 141 

Vereador Pedro da Lua, dizendo que fará falta pelos seus debates na sensibilidade 142 

de discordar ou concordar, esperando que tenha sucesso na União Brasil. Nelson 143 

Souza – Registrou Votos de Louvor ao Servidor João Arcangilo do Nascimento, 144 

pelos 43 anos de serviço prestados na CMM. Após, renovou boas-vindas ao 145 

Vereador Caetano Bentes, parabenizando-o pelo trabalho frente a Fundação de 146 

Cultura. Ao Vereador Pedro da Lua, disse que sua passagem na CMM foi de 147 
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grande importância para o Parlamento. Maraína Martins – Disse que participou da 148 

cerimônia de assinatura da Ordem de Serviço para construção da segunda Clinica 149 

Escola Coração Azul, para atender pessoas com transtorno do espectro autista, 150 

parabenizando o Prefeito Furlan e o Deputado Federal Vinicius Gurgel. Desejou 151 

boas-vindas ao Vereador Caetano Bentes que fez excelente trabalho na frente da 152 

Fundação Cultura e ao Vereador Pedro da Lua, desejou sucesso na sua nova 153 

caminhada. Odilson Nunes – Deu boas vindas ao Vereador Caetano Bentes. 154 

Agradeceu a oportunidade de estar no Parlamento. Desejou êxito ao Vereador 155 

Pedro da Lua na caminhada rumo a reeleição. Caetano Bentes – Agradeceu aos 156 

Vereadores pelas palavras carinhosas sobre seu trabalho na Fundação de Cultura. 157 

Desejou sucesso ao Vereador Pedro da Lua, ressaltando a importância que 158 

exerceu em sua vida, esperando que possa retornar ao Parlamento. Por fim, fez 159 

referência ao 02/04, Dia Mundial de Conscientização do Espectro Autista, 160 

parabenizando o Prefeito Furlan pela Escola Coração Azul que é um diferencial de 161 

inclusão na vida do portador do TEA. Marcelo Dias – Falou da lei de sua autoria nº 162 

2477, sobre o mês abril laranja que é mês de reflexão ao abandono e crueldade 163 

aos animais, informando que fará evento para lembra a data. Às doze horas e 164 

quinze minutos, o Presidente Vereador Marcelo Dias, depois de agradecer a 165 

proteção de Deus, deu por encerrada a Reunião, lavrando-se da mesma a presente 166 

Ata, que depois de lida e aprovada vai assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, 167 

Secretários e demais Vereadores que assim desejarem. Palácio Janary Nunes, em 168 

dois de abril de dois mil e vinte e quatro. 169 
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